

## **SC Erdmannhausen trotz der Grippewelle**

Am vergangenen Sonntag musste die erste Mannschaft des SCE in der Landesliga in Neckarsulm antreten. Unglücklicherweise wurde man vorher hart von der Grippewelle getroffen und musste auf Gerhard Junesch, Martin Meyer und kurzfristig auch noch auf Andreas Raff verzichten. Mit nur sieben Spielern trat man die Reise an und war dennoch guten Mutes, die nächsten Punkte einzufahren. Goran Ostojic konnte an Brett 3 den kampflösen Rückstand ausgleichen, indem er seinen Gegner komplett überspielte. Am Spitzenbrett brachte Josef Gheng Erdmannhausen mit 2:1 in Führung. Neckarsulm gelang an Brett 6 noch einmal der Ausgleich. An Brett 5 einigte sich Roland Mödinger mit seinem Gegner auf eine Punkteteilung. Dann kam die Zeit der Ersatzspieler. Erst konnte Dzafer Cosic an Brett 7 seinen Gegner zur Aufgabe zwingen und wenig später holte Michael Weiß an Brett 8 den entscheidenden Punkt zur 4,5:2,5 Führung. Mannschaftsführer Michael Hüttig stellte mit seinem Remis den 5:3 Endstand her. Mit diesem Sieg konnte die erste Mannschaft den zweiten Tabellenplatz verteidigen und den Rückstand sogar auf einen Brettspunkt verkürzen.

## **Zweite Mannschaft schlägt Gemrigheim knapp**

Die zweite Mannschaft ging als klarer Favorit in das Spiel gegen Gemrigheim. Leider mussten Michael Weiß und Dzafer Cosic ersetzt werden, die für die erste Mannschaft spielen mussten. Dazu fehlten Alexander Passaro und Thomas Hirsch aus beruflichen Gründen. Gemrigheim kam jedoch nur mit sieben Spielern, so kam Gerhard Mohr an Brett 8 zu einem kampflösen Punkt. An Brett 4 einigte sich Uwe Rupp mit seinem Gegner auf Remis in einer sehr undurchsichtigen Stellung. An Brett 3 baute Sascha Fox die Führung aus. Er konnte ein vorteilhaftes Turmendspiel für sich entscheiden. An Brett 5 musste sich Nova Lazic geschlagen geben. Doch Thomas Lehnert stellte die 2 Punkte Führung wieder her, indem er einen Freibauern zur Dame umwandelte. Für die Entscheidung sorgte Markus Mayer am sechsten Brett. Er überrollte seinen Gegner mit einem überwältigenden Angriff. Die Niederlagen an Brett 1 und 7 waren deshalb ägerlich, aber änderten nichts mehr am Sieg der Erdmannhäuser. Damit bleibt Erdmannhausen 2 auf dem zweiten Tabellenplatz und trifft am nächsten Spieltag auf den Tabellenführer und Favoriten aus Sachsenheim.

## **Die dritte Mannschaft gewinnt im Spitzenspiel**

Im Spitzenspiel der B-Klasse trat Tabellenführer Erdmannhausen 3 zum Derby gegen den Tabellendritten Marbach 4 an. Marbach musste aber gleich drei Bretter freilassen, so kamen Saadettin Sahin, Michael Franitza und Harry Rehm zu kampflösen Siegen. An Brett 4 einigte sich Aytekin Sahin und der Ex-Erdmannhäuser Andreas Konz auf Remis. Sven Rinker sorgte für die frühe Entscheidung indem er seinen Gegner auf der Grundreihe matt setzte. Den 5:3 Endstand stellte Christian Stegmeier an Brett 7 her.

Damit hat die dritte Mannschaft nun drei Punkte Vorsprung vor den Verfolgern und kann langsam die Aufstiegsfeier planen.

## **Termine**

Am kommenden Samstag trifft die erste Mannschaft im K.O Pokal auf Lauffen 1. Beginn ist um 14:00 Uhr im Rathaus Erdmannhausen.